
Al fondo con un papel en la Mano el Ing. Tercero, gerente de IHCAFE, a su Izquierda del mismo color 

su camisa, Oduber Catador de CAFÉ, con una gran experiencia en el tema , Nos Expuso sobre el  

proceso de las técnicas, prácticas y Actividades para llegar a la tasa de Excelencia y como preparar 

Micro lotes y de la Importancia de catar cafés para el Mercado comercialización y de esa forma 

Obtener Mejores precios y mejor vida para Nuestras familias, de Camisa Verde; con gorra Ing. Rony 

Estrada, 

Coordinador del 

proyecto Cosecha 

Azul, que ha 

tenido un gran 

Impacto en la 

Microcuenca de 

Mixcure, 

constituida por las 

comunidades de; 

Llano Largo san 

jerónimo, 

Rodadora, San 

jerónimo, 

Choloma Arriba, 

Choloma abajo, 

Lagunas Arriba, 

Lagunas Abajo. 

Detrás del Ing. 

Rony también de 

camisa Verde. El 

Señor Néstor 

Javier Meneses, Gerente General de IHCAFE, En la Mesa Vemos Las Muestras de Suelo que llevo 

Oduber para catar y gestionar de acuerdo a los Resultados Mercado en Japón y otros países en el 

Exterior. 

Don Jesús Ferrera un señor Muy dinámico, de la 

comunidad de Llano Largo San Gerónimo, Tienen en su 

comunidad una caja Rural legalmente constituida y 

capitalizada con la Iniciativa del Bono de Solidaridad 

Productiva de DICTA-SAG.- IGUAL, Todas las 

comunidades de la Microcuenca tienen cajas Rurales 

con su personalidad Jurídica y capitalizadas, don Jesús 

me colaboro a Heticar las Muestras que llevaría Oduber. 

Este señor ya participo en la primera feria de Catacion. 

 

 

 



El Coronel Félix Umaña, Es el presidente AHPROCAFE, Muy contento con la gran Asamblea que 

acudió al Evento, Ínsito a 

que todos los 

productores que 

participen en la segunda 

feria de Catacion que se 

va a celebrar el 3, 4 y 5 de 

Marzo, de lo que 

dependerá una 

oportunidad para 

gestionar un buen  

Mercado 

   Ing. Rubén Núñez, 

Regional IHCAFE, 

Comayagua   

Ing. Miguel Humberto Flores, Sub- 

Director Nacional de CRS, 

Tegucigalpa, se ha visto muy 

Involucrado en el proceso, en 

reuniones de Equipo Técnico, Giras 

Educativas, Visitas a las parcelas de 

campo, una gran Relación con el 

productor en el campo, Orgullo de 

Nuestro Municipio, Explico sobre el 

proyecto cosecha azul, Suelo, Agua 

Planta, la Relación Excelente con El 

SEÑOR Alcalde Municipal Lic. Jose 

Roger Cantarero que no está con 

nosotros aquí por Fuerza mayor , ya 

que además de Ser Oriundo de Esta 

Microcuenca, también es Productor, 

pero lo Representa el Regidor y 

coordinador de la UTM PERITO 

Mercantil y contador Publico Cristian Gerónimo Durón Rivera y el coordinador de la UDEL, con los 



grandes problemas que nos abate en estos momentos ay que Empoderarse de las practicas 

amigables con el  Medio 

Ambiente en el manejo y 

mantenimiento del cultivo, con 

el Alcalde estamos haciendo 

gran esfuerzo en el Eco manejo 

de la Microcuenca, tenemos 

Técnicos en café y una oficina 

en san Jerónimo al servicio de 

los productores, y con la 

Implementación de la planta 

Secadora podemos 

transformar el Beneficiado del 

Café con calidad y tener una 

oportunidad de comercializar 

con un buen precio 

 

Perito 

Mercantil Y 

Contador 

Público; 

Cristian 

Gerónimo 

Durón 

Rivera, Dio 

las Gracias a 

la Asamblea 

y diferentes 

Instituciones 

Presentes, la 

Bienvenida, 

Explico las 

razones 

porque no 

nos 

acompaña el 

Alcalde 

Municipal y 

Solicito al Ing. Sebastián Hernández coordinador de la Unidad De Desarrollo Económico Local, 

Explique ante esta ASAMBLEA el proceso de Gestión del proyecto COSECHA AZUL y planta Secadora 

de Café el convenio y/o carta de Entendimiento, Municipalidad, COCASHOL, IHCAFE, CRS. El Ing. 

Sebastián, Se Dirigió ante la Asamblea y Explico Todo el proceso en Gestión 

 



 

 



    

 

 

 

 

 

 


